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Аннотация. Представлен обзор существующего приборного парка жидкосцинтилляцион-

ных (ЖС) спектрометров как иностранного, так и российского производства. Проведен срав-

нительный анализ их конструктивных особенностей и характеристик. Проанализирована теку-

щая ситуация с запасными частями оборудования и расходными материалами для ЖС-анализа. 

Проведен обзор программного обеспечения для обработки результатов жидкосцинтилляцион-

ных измерений. Описаны области применения и перспективы ЖС-спектрометрии.
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Abstract. An overview of the existing instrument fleet of liquid scintillation (LS) spectrometers of 

both foreign and Russian production is presented. A comparative analysis of their design features and 

characteristics was carried out. The current situation with spare parts of equipment and consumables 

for LC analysis was studied. A review of software for processing the results of liquid scintillation 

measurements was carried out. The areas of application and prospects of LC spectrometry are 

described.
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